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Aos vinte e dois dias domês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta

minutos, reuniram-se na Sala Severino Sílveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT,José Eli Brito

- PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas,Adílson Seixas (PDT),

vereador Renan Delabary- Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistase Eva Mesa -
MDB,sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária.O senhor presidente solicitou que osecretário fizesse a leitura das matérias do

Expediente: Projeto de Lei Legislativo @812024 - "Denomina de João Francisco Simões a área de

lazer - praça - localizada no Bairro Dr. Bulcão". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas.

Requerimento 00212024 - "A Comissão de Constituição, Justiça, Segurança Pública e Direitos

Humanos, após ouvido o Plenário, na forma regimental, apresenta o presente REQUERIMENTO

visando o encaminhamento de REPRESENTAÇÃO contra o Sr. Secretário Municipal de Saúde junto

ao Ministério Público Estadual, através da Promotoria de Justiça de Lavras do Sul, em relação ao

seguinte fato:A desativação do serviço de UTI Móvel que funcionava desde o ano de 2020, tendo

em vista os prejuízos que o Secretário Municipal de Saúde causa com tal ato a população da cidade

de Lavras do Sul, por ter tido contrariado seus interesses pessoais em votação anteriormente

tomada pelo Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do Sul". Autoria: Comissão de

Constituição, Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos. Pedido de lnformação t8Ol2O24, "Que

seja informado se foram finalizadas as manutenções necessárias no veículo FIAT DOBLÔ - PLACA ITT

72L7;Em caso negativo, qual a previsão para conclusão destas manutenções ê para que o referido

veículo retorne a pleno funcionamento".Autoria: Vereador Adílson Seíxas - PDT.Pedido de

lnformação L8L|2O24, "Que seja informada qual a previsão para instalação de uma lombada e faixa

de pedestres na Rua Barão do Rio Branco, mais especificamente em frente à E.M.E.|. Dante Ramiro

Teíxeira La-Rocca, sÍmilar a já existente na Rua Maurício José Teixeira, esquina com o lnstituto Dr.

Bulcão".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação L8212O24, "Que seja

informado se o Exmo senhor Prefeito Municipal tem conhecimento ou não da desativação do

serviço de UTI Móvel que funcionava desde o ano de 2020 por determinação do Secretário

Municipal de Saúde, cujo ato ocorreu em A910712024, causando prejuízos a população de Lavras do

Sul;Se o Prefeito Municipal pretende reativar tal serviço de UTI Móvel;Em caso positivo, quais as

providêncías que irá adotar para tanto".Autoria: Vereador Adílson Seixas * PDT.Pedido de

lnformação L83l2O24, "Que seja informado se foi finalizado processo licitatório para aquisição de

materiais necessários para construção de sanitários na Escola Maria Joaquina de Menezes,

conforme Emenda lmpositiva individual encaminhada por este Vereador para o ano de 2023;Em

caso afirmativo, qual a previsão para o início desta obra".Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT.Pedido de lnformação t8Al2A24, "Que seja informado se foi finalizado processo licitatório para

aquisição de materiais a fim de iniciar as obras de calçamento do trecho da Rua Odorico Antunes

Soares, conforme Emenda lmpositiva encaminhada pela Bancada do PDT destinada à auxiliar na

pavimentação do referido local;Em caso afirmativo, qual a previsão para o início desta

obra".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação L8512O24, "Que seja
informado motivo pelo qual não se encontra funcionando a iluminação pública da área de lazer

localizada entre as Ruas Antônio Leivas e José Dutra, no Bairro Poty Medeiros".Autoria: Vereador

Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação t86l2[24, "Que seja informado se foi realizado estudo

para averiguar a viabilidade de instalação de uma lombada e faixa de pedestres na parte interna da

Praia do Paredão, mais especificamente onde mostra as fotos em anexo;Em caso afirmativo, qual a

previsão para o início desta obra".Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação



LsTl2íJ24,"QueseiainformadoaestaCasaLegislativaqualaprevisãoparanomeaçãodosagentes

comunitários de saúde, cujo aumento do número de vagas do referido cargo foi autorizado pela Lei

ns 3.g3gl2024.caso não haja previsão, quar procedimento será adotado por esta Administração'

para que os munícipes tenham o devido acompanhamento dos agentes comunitários de saúde na

área rurar no município. eue sejam encaminhadas fotocópias das tratativas junto ao Ministério da

saúde, referente à riberação das respectivas vagas dos agentes comunitários de saúde"'Autoria:

Vereador Adírson seixas - pDT.pedido de rnformação tgglzo24, "por qual motivo a entrega de

benefícios das cestas básicas está sendo agendada para o dia 31, considerando que há alimentos

em estoque no cRAS;Por qual motivo alguns munícipes têm recebido o benefício de 2 em 7 meses e

outros de 3 em 3 meses, considerada a necessidade mensar na quar arguns beneficiários se

encontram;Porqualmotivonãoestãosendocumpridososartigos,emespecialoart.33,dispostos
na Lei 3.800/2023, que garante a segurança alimentar por meio da prestação do beneficio"'Autoria:

Vereador Neto Viana - PT.Pedido de lnformação L8gl2A24"'Que seja encaminhada cópia do

cronograma de serviços a serem rearizados peros carceteiros desta Secretaria".Autoria: vereador

Adílson Seixas - PDT.Pedido de Providência Ne l1U2024, "Que seja realizada readequação na

calçada localizada na Rua Dr. pires porto, em frente à Rav Store, para que a mesma retorne à altura

dos nreios-fios".Autoria: Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB' Pedido de PrOvidência Ne

tt5l1114,,,eue seja realizada a retirada do treiller que encontra-sedesativado no centro da cidade'

em frente à praça das Bandeiras, na Rua Borges de Medeiros".Autoria: Vereadora Eva Teixeira Mesa

prates - MDB. pedido de providência Ne t:1gl2o24, "Que sejam adotadas as providências cabíveis,

o mais breve possível, visando à solução do problema de escoamento de esgoto em frente à

residência do Senhor Joel Lemos Leite, junto ao meio-fio da calçada, na Rua Otávio Leivas, no Bairro

poty Medeiros". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas. Grande Expediente:O

vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, começou falando sobre o seu pedido de

providência apresentado na presente sessão ordinária. Após, relatou sobre uma resposta recebida

pelo secretário de Saúde, dizendo que a casa legislativa é contra a Saúde. Dando sequência em seu

pronunciamento, o vereador elogiou as atitudes do secretário de Obras, Dedé Borges. A vereadora

Eva Mesa, do MDB,agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Carecal, do Progressistas,

começou sua fala comentando sobre o tema abordado pelo vereador Guto Bittencourt. O edil

relatou que para o Executivo os vereadores só são bons quando é para aprovar projetos em tempo

record. Após, o vereador falou sobre a UTI Móvel e salientou que nunca foi contra a Saúde e pediu

que não tirem serviços essenciais da comunidade. Finalizou destacando um excelente evento
realizado pelo lnstituto Dr Bulcão no ginásio municipal. O vereador Neto Viana, do PT,começou

falando sobre as matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Durante seu
pronunciamento, o vereador elogiou a atitude do secretário Dedé Borges em ter vindo até
legislativa e falado sobre as ações realizadas nestes quase 50 dias que está a frente da pasta.

comentou as respostas recebidas do Executivo. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, agra

a

O edi

a fala. O vereador Adílson Seixas, do PDT, falou também das respostas enviadas pelo Executívo
Após, o edil falou sobre o projeto que altera o número de cargos para enfermeiros e a atuação do
secretário de Saúde. OvereadorJuliano Machado, do Progressistas,já começou, também, falando
da atuação do secretárío de Saúde, Cacildo Delabary. Após, o vereador falou sobre uma matéria
apresentade por ele e o vereador Guto Bittencourt. O vereador Renan Detabary, do
Progressistes,começou, também, saudando a presença do senhor Paulo Alcides vidal de souza.
Após, ressaltou novamente o torneio realizado pelo lnstituto Dr Bulcão. Durante seu
pronunciamento, tambem falou sobre a atuação do secretário Cacildo Delabary, enfatizando a

importância do Centro de Zoonoses. Relatando que o secretário tem que ter responsabilidade. O
vereadore presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, começou falando sobre a



Saúde no município, destacando que os vereadores nunca deixaram de atender os Projetos de Lei,

algumas vezes passando por cima do Regimento lnterno, para poder atender as demandas, diante

disso, o edil julga injusto o secretário Cacildo Delabary querer colocar as culpas em cima dos

vereadores. Finalizando, o presidente também comentou questões referentes ao Esporte, que os

torneiros são realizados por terceiros e nunca pelo Executivo. Ordem do dia:O PROJETO DE LEI

32lZO24 - que"Autorizaa inclusão de Programa e Ação no Anexo de Metas e Prioridades do PPA

ZOZ2/2025 e na LDO 2024 e a abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de RS1.000.000,00

(um milhão de reaÍs), para Execução do PROGRAMA: ESTAÇÃO DE TRANSBORDO DE LIXO, no

Orçamento da Secretária do Meio Ambiente", foi aprovado por unanimidade dos vereadores

votantes na presente sessão ordinária. O Requerimento 00212024 foi aprovado por unanimidade

dos vereadores voantes na presente sessão ordinária. Tribuna Livre:O senhor Paulo Alcides Vidal de

Souza falou sobre a situação atual, assim como a destinação de bens (imóveis urbanos e rurais) de

propriedade do município. Durante seu pronunciamento, o senhor Paulo destacou os prédios e

terrenos públicos e as péssimas condições de manutenção dada pelo Executivo. Ele citou, também,

uma destruição que estaria sendo feito na Cajulândia. Destacou também sobre a cedência de um

espaço para uma pesquisadora e pediu que os vereadores não aprovem esse projeto quando vir

para a Câmara de Vereadores. Considerações finais: O vereador Clemar Biaggi destacou o porquê

rompeu com o atual prefeito. Após, falou sobre sua opinião em relação a mineração. O

vereadorNeto Viana, destacou que e defensor dos terrenos públicos, além da boa utilização e

conservação dos prédios públicos da cidade. O vereador José Eli Brito, agradeceu os

esclarecimentos do senhor Paulo Alcides Vidal de Souza. O vereador Adílson Seixas, também

agradeceu a explanação do senhor Paulinho Souza. O vereador Juliano Machado, destacou a

presença do senhor Paulinho Souza e do prédio da antiga Escola Crispim Raimundo de Souza que

está abandonado. O vereador e presidente, Dimmy Alves, destacou que o projeto aínda não foi

encaminhado a esta casa legislativa e que não é possível se desfazer de uma riqueza que é de Lavras

do Sul e ter muito cuidado. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária.

RegÍstra-se queas manífestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 22 de

julho de 2024.
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